

宇津峰

発行者
校長 佐藤健夫



3学期始まりました。 充実した一年に！



新年あけましておめでとうございます。昨年中は、本校の教育活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。本年も小塩江中学校職員一同、子どもたちのために全力で取り組みますので、どうぞよろしくお願いいたします。冬休み期間中、大きな事故もなく過ごすことができ、生徒たちと再会できたことを大変嬉しく思います。新しい年を迎え、また3学期という新しい学期を迎え、気持ち新たに生徒たちは多いと思います。3学期の授業日は、52日（3年生は45日）です。この短い期間に、やるべきことは沢山あります。

3年生は中学時代の最後のまとめと、進路決定という大切な時期です。何をしたいのか、何ができるかを考え、判断し、決めた自分の目標をしっかりと実践してほしいと思います。1・2年生は、新学年へのステップになるよう精一杯、学習に励んでほしいと思います。この3学期は、自分を変えるチャンスが2回あります。1回目は、今日の始業式。2回目は、卒業式や修了式です。「今年こそは・・・」や「今度こそは・・・」と、これからの自分に期待して頑張してほしいと思います。

短期決戦の3学期、集中力を高め、悔いの残らないよう強い意志と、たゆまぬ努力で一日一日を大切にしてほしいものです。何事も本気で取り組み、楽しく豊かに学び、あいさつや感動で響きのある学校になるよう、今年も生徒と共にがんばっていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

始業式

3学期の抱負を発表する代表生徒たち



始業式に臨む生徒たち



1年代表 合佐毘くん



2年代表 佐久間くん



校歌・市歌を歌う様子



3年代表 吉田くん



生徒会代表 1年 滝田さん

初夢
初夢
初夢
初夢
初夢
初夢